

白山市立蕪城小学校

学校だより

令和2年度



No. 7

6月9日

教育目標 未来を生きぬく人間の育成

校訓 めざす児童像

〈考える子〉 考え伝え、進んで学び合う子

〈やさしい子〉 規律正しく、思いやりのある子

〈たくましい子〉 健康・安全な子

学校が再開し、2週目となりました。久しぶりの全員登校、緊張、暑さの中で、いつも以上に疲れたお子様も多かったと思います。それでも、学校は子供たちがいてこそこの学校！だとあらためて痛感した先週でした。



【新しい班長と並んで集団登校】



【こまめに手洗いでできています】



【やる気満々の指先！】



【6年集会も距離をとって】



【黒板を使って考えを説明】



【戻ってきた昼休みの弾む声】



【1年生も挑戦、初めての給食】



【貸出スタート、待ってました！】



【水分補給が大切】

【書くこと重視の授業づくり】

保護者の皆様へお願い

- ・長い休校明けに本格的な授業実施となりますので、心身ともに疲れが出てくることが予想されます。登校等のご心配な点は、学校に連絡をお願いいたします。(連絡帳、電話)
- ・こまめに手を洗いますので、ハンカチを2枚持たせてください。
- ・熱中症予防や手洗い場の密を避けるため、水筒持参にご協力ください。(感染予防のため給水器は使用できません。)